

ADEMÁS DE UN SERVICIO DE MEJOR CALIDAD

Estudiantes piden respetar uso de la TNE en la locomoción colectiva

Equipo El Día / La Serena

 @eldia_cl

La rectora de la Universidad de La Serena, Luperfina Rojas se reunió con la seremi de Transportes, la FEULS, JUNAEB y los gremios LISANCO y LINCOSUR con los que se asumió una serie de compromisos.

Mayor fiscalización y seguimiento de denuncias por parte de la seremi de Transportes a los recorridos, entrega

Ante dicha demanda, la ULS, la seremi de Transporte, y los gremios de microbuses llegaron a una serie de compromisos para mejorar el sistema.

de la TNE a más tardar el 31 de mayo, instalación de módulos de atención desde el día 13, capacitaciones a choferes por parte de la ULS sobre manejo del estrés, y continuar con una mesa de trabajo



Una serie de acuerdos se alcanzaron en la reunión en la que participaron estudiantes, representantes de gremios de los microbuses y la rectora de la ULS.

CEDIDA

para levantar agenda pública son los acuerdos que se alcanzaron en la cita.

Asimismo, la FEULS realizará una presentación con un diagnóstico de horarios de mayor demanda ante la seremi para análisis de recorridos.

"Estamos contentos como federación habernos reunido con todos los actores involucrados respecto a las problemáticas que nosotros hemos visibilizado y que tienen que ver con el transporte, pero que también se entrelazan con el uso de la TNE. Agradecemos la participación de la directora de la JUNAEB

y que hayan estado principalmente los gremios de transportes. Ese era una de nuestros anhelos ya que necesitábamos plantearle las cosas que están viviendo nuestros compañeros", señaló Rocío Lecaros, presidenta de la FEULS.

En el mismo sentido, la seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Alejandra Maureira, sostuvo que "sabemos las falencias que tiene el sistema en distintas índoles y, es por eso que estamos avanzando, primero, con una regulación a través del proyecto de los buses eléctricos que, justamente va a permitir un subsidio para que los operadores puedan responder finalmente a las necesidades que tiene la ciudadanía. Mientras tanto, con los actuales operadores, tenemos un trabajo constante y a través de nuestro portal de denuncia recogemos la problemática que hoy día está levantando la federación de estudiantes sobre el uso y el respeto a la TNE".

Por su parte, la rectora de la ULS, Luperfina Rojas, especificó que están todas las voluntades para poder solucionar estos temas. "Agradecemos a la seremi que nos haga parte de los acuerdos sostenidos en esta mesa y sobre todo, a los dos gremios presentes, que demuestran que también quieren el bienestar de la comunidad", afirmó.